



Der MSC bedankte sich bei seinen Jubilaren mit einem Ehrenabend im Vereinslokal Prinz Max.

Bild: Jakobi

Ehrenabend mit Pauken und Trompeten

Motorsportclub (MSC) würdigt langjährige Treue der Mitglieder

Wallstadt. Es war der Abend der Jubilare in der Vereinsgasstätte „Prinz Max“ „Sie sind heute die Hauptpersonen, die zu Ehrenenden“ freute sich MSC-Vorsitzende Manuela Müller. Das würdigten auch MdB Lothar Mark, MdL Dr. Frank Mentrup und Dr. Claudia Schöning-Kalender, Vorsitzende der SPD Wallstadt durch ihre Anwesenheit.

Auch MSC-Ehrenvorsitzender Heinrich Müller, Wolfgang Wehrheim, langjähriger IWW-Vorsitzender, Ingrid Renner, aktuelle IWW-Vorsitzende, Traudel Ringer, BdS-Vorsitzende waren gekommen. Zur Be-

grüßung spielte die Brass-Band aus ihrem großartigen Repertoire einige Stücke. Manuela Müller bedankte sich beim Wirtsehepaar ebenso wie bei allen Helfern und bei Johanna Jakobi, die den Sekt zur Jubilarehrung beigesteuert hatte.

„Nach über 80 Jahre Vereinsgeschichte, der Organisation von 26. Volksradfahren und sieben Motorradausflugsfahrten möchten wir in diesem Jahr Mitglieder für ihre langjährige Treue zum Motorsportclub ehren“, so Manuela Müller. Mitglied in einem Verein zu sein, so die Vorsitzende, bedeute auch, Verantwortung, für sich

und andere ebenso zu übernehmen wie Aufgaben und Verpflichtungen. Innerhalb eines Vereins werde die Geselligkeit großgeschrieben, nach Außen sehe es so aus als ob man „nur feiert“. In Wirklichkeit fördere das Vereinsleben jedoch die Integration sowie die Kommunikation zwischen Alt und Jung.

„Schicken Sie Ihre Kinder in die Vereine, und Sie brauchen nicht über Internet und Fernsehen eine Oma für die Kinder zu suchen“, so Manuela Müller, die Karl Reisigel als ihren „Vereinsopa“ bezeichnete. Für 15

Jahre Mitgliedschaft wurden Rosie Reiter, Stephanie Pirruccio, Stefan Vogt, für mehr als 15 Jahre, Hanni Bieler, Elvira Jakobi, Hans Rettenmaier, Karl Tschürtz, Thomas Müller, Christian Haas, Klaus Bieler, für 20 Jahre Traudel Ringer, Dieter Ringer, für mehr als 20 Jahre, Manuela Müller, Peter Jakobi, für 25 Jahre, Emmi Müller, Marliese Sent, für über 25 Jahre, Sig Volk, Gerd Reiter, Walter Sent, Lothar Mark (Ehrenmitglied) und für 45 Jahre Mitgliedschaft Heinrich Müller (Ehrenvorsitzender) und Manfred Spreng geehrt. obi